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Algunas derrotas puntuales encajadas por los Domadores de Cuba en las visitas a Otamans de Ucrania, Leones
de Marruecos y Rusia preocuparon a parte de la afición del boxeo, pero el entrenador principal de la escuadra,
Rolando Acebal, está satisfecho con el desempeño de sus pupilos.

 

“No es lo mismo cuando se pelea en casa, que cuando sales de visitante, por el clima o la diferencia de horario, y
los atletas llegan en condiciones adversas. Hemos cumplido el objetivo de ganar, porque eso nos mantuvo con la
máxima puntuación, para incluso perdiendo un encuentro, poder clasificar como número uno del grupo.”

 

En particular ha llamado la atención el caso de Roniel Iglesias…

 

“Ya el atleta de Marruecos le había hecho una buena pelea antes de los Centroamericanos, y Roniel le ganó 2-1.
En un boxeador que tiene calidad y está preparado por un cubano. Además, los nuestros no están a tope porque
es un torneo largo y la forma competitiva no se encuentra al máximo; intensidad, capacidad y rapidez de ponen al
ciento por ciento para los encuentros decisivos. A veces hay derrotas que hacen falta, porque el atleta se exige a
fondo. Iglesias lo tomó de manera positiva, porque sabe que tiene que ponerle más interés a la preparación. No
pudo entrenar bien y parece que eso lo afectó, pero esperamos que a la hora buena se muestre como el de
siempre.”
Nuestro otro campeón olímpico no ha tenido mucha actividad…
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“Robeisy Ramírez se está poniendo apto para pelear cuando sea necesario, Andy Cruz ganó dos encuentros
fuera de casa y era justo que peleara en La Habana. Es un muchacho con recursos, hace falta que en todas las
divisiones haya una rivalidad como esa sin poner en riesgo los buenos resultados. Como mismo subió Robeisy
con 18 años, otra figura lo puede hacer. Valoramos la forma en que boxea cada uno, y hay otras cuestiones dentro
del equipo que se deben cumplir y porque tenga el título olímpico no lo podemos tener seguro cuando hay otra
figura con calidad. En las semifinales y la final regresará, porque ahora no podemos arriesgar el boleto
panamericano.”

 

En 91 parece que Leinier Peró se ha ganado el puesto. ¿Lo ven así?

 

“Esa división todavía tenemos que fortalecerla, pero se está adaptando y en el mundo hay buenos boxeadores,
pero en América debe reinar. No descartamos a Yoandy Toirac, que ha mejorado mucho, pero sería injusto dejar
fuera a Peró de la forma en que está boxeando, y porque además tiene posibilidades todavía de clasificarse hasta
para los Juegos Olímpicos.”

 

¿Ya tienen pensada alguna estrategia para los topes decisivos?

 

“Como siempre, saldremos a ganar, pero por si acaso tenemos pensada y preparada la estrategia para las peleas
que desempatarían. En semifinales es 52 kilos y en la final 56, donde ya mencionamos a Robeisy. Leodán Núñez
sería el segundo hombre en 52. Ya el año pasado ganó dos combates y si hace falta lo tenemos listo para un
posible desempate.”
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